



ENVIRONNEMENT, ROANNAIS AGGLOMÉRATION

DÉVELOPPEMENT DURABLE : L'AGGLO PRIMÉE

La politique environnementale de Roannais Agglomération vient d'être saluée au niveau national. Le 4 novembre, Bernard Thivend (2e rang, 1er à gauche), vice-président délégué à l'énergie et au développement durable, s'est rendu à Paris pour recevoir le Prix des Énergies citoyennes dans la catégorie « collectivités de plus de 100 000 habitants ». Créés en 2009, ces prix ont pour vocation de promouvoir les politiques et stratégies contribuant à la transition énergétique d'un territoire.

Publié le 10 décembre 2019

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

